

- Les principales exportations du Canada vers la Corée en 1993 étaient le charbon et les combustibles minéraux, la pâte de bois, les produits chimiques organiques, les céréales, les produits de l'aluminium, le fer et l'acier, les engrais, l'équipement énergétique, le matériel de télécommunications et les produits de l'industrie aérospatiale.
- Les principales importations canadiennes en provenance de la Corée en 1993 étaient l'équipement électronique (téléviseurs, magnétoscopes), les véhicules et leurs pièces, les vêtements, les chaussures et les produits textiles, l'équipement mécanique ainsi que le fer et l'acier.
- L'accroissement le plus important des exportations a été enregistré dans le secteur agricole ainsi que dans celui des pâtes et papiers.
- Voici les secteurs qui offrent les plus grands débouchés aux sociétés canadiennes : les produits agricoles et alimentaires, les ressources naturelles et le pétrole, l'industrie pétrochimique, la défense, l'aérospatiale, l'informatique, l'électronique, les télécommunications ainsi que les pièces et composants d'automobiles.
- La Corée développe vigoureusement ses compétences technologiques en ce moment en établissant des coentreprises avec des sociétés étrangères.
- En septembre 1992, Énergie atomique du Canada Limitée a signé un contrat pour la vente de deux réacteurs CANDU à la société coréenne d'électricité, faisant ainsi passer à quatre le nombre d'usines d'électricité canadiennes achetées par la Corée.
- En 1992, le Canada était la troisième plus importante destination des investissements étrangers coréens. L'investissement coréen cumulé au Canada se chiffrait à plus de 400 millions de dollars à la fin de 1992.

Juillet 1994

Nota : Toutes les valeurs monétaires sont exprimées en dollars canadiens. Toutes les statistiques sur le commerce ont été calculées sur une base douanière et sont fondées sur le *Communiqué préliminaire sur le commerce international du Canada* publié par Statistique Canada en décembre 1993.